

行事予定・行事報告

6月の予定

- 9日(木) 避難訓練
- 17日(金) 誕生会
- 24日(金) そら組キャンプ説明会
そら組保護者 17:30~

7月の予定

- 4日(月) 誕生会
- 7日(木) } そら組キャンプ
- 8日(金) }
- 15日(金) 1号認定児 終業式
- 19日(火) 1号認定児 夏休み
- 26日(火) 避難訓練

十ゼ? に答えます!!!

「どうしてトイレにスリッパがないの?」

トイレは保育室と同じひとつの空間です。排泄が自立し始める2・3歳児の子どもたちにとって明るく、自然と足が向く場所となるようにスリッパをなく手間をなくしています。

そして、そのために常に清潔に保つように職員が掃除をしています。「トイレが汚れたら教えてね」子どもたちにも声をかけています。



クラス参観日



各クラス、“友だち同士あるいは保育者との関わり” “園での様子” や “どんな生活を送っているのか” などを見ていただきました。保護者の方を見つけ、泣けてしまう子・照れてしまう子と普段通りの姿ではない姿もありましたが、こども園での普段の生活・あそびを見てもらえることができました。



令和4年6月1日発行
 社会福祉法人岡山こども協会 あすなろこども園
 〒709-0802
 岡山県赤磐市桜が丘西3-14-19
 TEL (086) 955-5665

こども園のホームページ
クラスのブログもみてね!



<https://asunaro.okayamakodomoikyoukai.jp>

あすなろこども園

検索

『どうしたらいいのかな?』

進級会で朝顔の種をもらいました。「朝顔の花が咲いたら色水が作れるね」「何色の花が咲くのかな」と楽しみにしているこどもたち。種蒔きをしようと、種を数えてみるとなんと7粒しか入っていませんでした。そら組れんげグループは25人です。一人一粒ずつ蒔くことができません。これはだれが蒔くかなかなか決まらないかもしれないな、とトラブルを予想しならもこどもたちに「どうする?」と問いかけました。こどもたちも「どうしようか」と悩んでいる様子です。すると、Aさんが「じゃあ、種を蒔く人、水やりをする人とかに分けたら?」と提案しました。なるほど、種を蒔く工程は一つではありません。それぞれで役割を分けることで、一人一つ何かの工程に関わることができます。これまでの経験からそのことに気づき、みんなに提案したAさん。そら組ならではの解決策に感心しました。こどもたちもその提案に納得し、それぞれ自分がやりたい工程をすることができました。また、驚いたことは、水やりをしたい人が一番多かったことです。種を蒔くというそのものよりもジョウロで水やりとするというところに魅力を感じるということも発見でした。

そら組は今年度が園生活最後の一年です。保育者が「こうしよう」と提案しなくても、こどもたちが自分でどうしたらいいのか考えたり、話し合ったりできる力が育っています。こどもたちの気持ちや自分たちで解決しようとする気持ちは大切にしながらも、時には「こんな方法もあるよ」「私はこう思うな」と助言したり話し合いに参加し、意見が偏ったり、言葉で伝えることが苦手な子が参加できなかったりすることがないようにしていきます。そして、少しずつ自分の考えが形になったり、言葉にして伝えたりすることをくり返し経験し、自信につなげることで「これがしたい」「次はこうしてみよう」という主体性や探索意欲を高めていけるようにしたいです。

そら組れんげグループ 藤原 真由子

給食室の窓

みんなが飲んでいる麦茶の麦です。お茶パックではなく麦そのものからお茶を沸かしています。朝1番で麦をお茶袋に入れて、こどもたちが飲むまでに完成するよう給茶機を使って沸かします。麦を入れる量によって濃さも変わります。



知って! こども園

「裏には実は…」

正面からは見えにくいですが、園庭の裏には畑があります。各クラスで野菜を育て季節の野菜の栽培に親しんでいます。現在は、きゅうり・とうもろこし・おくら・スッキーニ・ピーマンなどを栽培し、毎日お世話をしています。





Hana-gumi

#ミルクtime

目と目を合わせて、ゆったりミルクの時間です。ちゅっちゅとしっかりと吸って飲んでいる姿は、とても可愛らしいですね。

哺乳瓶を嫌がっていた子も少しずつ園での授乳に慣れてきて、一回に飲める量が増えています。



Hosi-gumi

#くさーいと思ったら…

そら豆の皮むきをしました。固い？匂いは？何粒入ってる？と不思議がいっぱいのこどもたち。「くさーい」「これ食べれるん？」のビックリ顔も給食の時に給食の時に食べると、ニコニコ笑顔に変わりました。目で見て、手で感じて、鼻で感じて、食べて感じて…毎日が発見です。



Niji(banana)-gumi

#ふ〜ってしたら

シロツメ草を見つけました。するとシロツメ草に向かって「ふ〜っ」と息をふきかける2人。どうやら綿毛と思ったようです。何度も「ふ〜っ」としましたが最後は「とばないね」と言っていました。



Sora(renge)-gumi

#カブラタワー

カブラ（積み木）を重ねてタワーを作りました。「あ、そこ崩れそう」「気をつけてね」「ゆっくりでいいよ」と声をかけ合い、グループで協力して、どんどん高くしていきます。目指せ！天井まで！

Asunarogram いいね！ みーつけた



Yuki-gumi



#気になる

友だちのことが気になり、関わる姿が見られます。友だちの手を取り部屋中を歩いたり、友だちと同じ動きをしたり…。友だちの隣に座り、ただ見つめ合い、お互いになっこり笑う時も。言動や表情など様々な方法で友だちに関わろうとする姿を微笑ましく見えています。



Niji(ringo)-gumi

#勝てるかな？

『げんこつ山のたぬきさん』の手あそびをして最後に「じゃんけんぽん」とすると「負けちゃった」「勝ったー」と嬉しそう。じゃんけんの勝負が My ルールなのはここだけの話です…。



Sora(tanpopo)-gumi

#竹馬に挑戦

好きなあそびの時間に「竹馬をしてみたい」その一言から始まった竹馬。ちょっとした空き時間を見つけては練習。少し乗れるようになりました。「練習あるのみ」その言葉がぴったりです。



Tuki-gumi

#さくらんぼ狩り

そら組がとってきたさくらんぼを少し分けてもらい、給食の時間に食べました。「どれにしようかな…」とじっくり考え、一粒収穫。さくらんぼ狩り気分ワクワクがとまらないこどもたちでした。